



El pasado 5 de agosto, se realizó el acto de clausura de la residencia del postgrado en la especialidad de dermatología, gracias al convenio existente entre el Hospital Luis Vernaza y la Universidad de Guayaquil.

El acto contó con la presencia del Dr. Jorge Hurel Prieto, Subdirector Técnico del Hospital; Dr. Rodolfo Farfan, Jefe de Docencia Hospitalaria; Dr. Enrique Loayza, Coordinador del Postgrado; la Dra. Carmen Marín Soria, Delegada del Director de la Escuela de Graduados de la Universidad de Guayaquil, médicos tratantes y familiares de los postgradistas.

La historia de la dermatología en el Ecuador empieza en el Hospital Luis Vernaza con la visión del Dr. Enrique Uraga Peña, la herencia científica del Dr. Luis Carvajal Huerta y el profesionalismo y entrega del Dr. Manuel Loayza Vivanco. Características que el Dr. Enrique Uraga Pazmiño, Jefe del Servicio de Dermatología, ha sabido capitalizar y llevar por el cauce de la excelencia.

Son muchos los médicos que se han formado en el departamento de Dermatología del Hospital Luis Vernaza, algunos continúan brindando sus servicios y experiencia en el hospital y otros son líderes en sus países, ciudades o dependencias.

“Recordemos el amor que tenemos a nuestra especialidad y a nuestros pacientes y la camaradería que luego se convierte en solidaridad que debe existir entre nosotros, entre ustedes, dermatólogos y futuros dermatólogos” fueron las palabras que dirigió a los postgradistas el Dr. Enrique Loayza, Coordinador del Postgrado de Dermatología del Hospital Luis Vernaza.